

Renforts français au Burundi

L'Humanité, 6 novembre 1993

Une quinzaine de militaires français ont rejoint, hier après-midi à Bujumbura, les quatre hommes du Groupe d'intervention de la gendarmerie nationale qui assurent déjà la protection du gouvernement burundais. Après le coup d'Etat du 21 octobre qui a coûté la vie au président Melchior Ndadaye, douze de ses ministres et leurs familles sont venus se réfugier à l'ambassade de France où ils siègent en tant que

tels. Fuyant les affrontements, plus de 700.000 personnes ont déjà gagné les pays voisins, dont 375.000 dans dix-neuf camps au Rwanda, 295.000 en Tanzanie et 39.000 au Zaïre. Le 2 novembre dernier, le HCR a lancé un appel pour tenter de rassembler 17 millions de francs en faveur de ces réfugiés menacés par de fortes pluies. Aucune réponse ne lui était parvenue hier.